



Studierendenwerk
München Oberbayern

Studierendenwerk München Oberbayern, Anstalt des öffentlichen Rechts,
Postfach 40 18 25 / 80718 München

An die Studierenden im Gesamtnetz des MVV
To students in the entire MVV network

Soziales

Helene-Mayer-Ring 9
80809 München
U3 Olympiazentrum

Telefon +49 89 38196-201
Telefax +49 89 38196-133
semesterticket@stwm.de

Datum 23.09.2024
sfk

Das Bayerische Ermäßigungstickets für Studierende im Wintersemester 2024/25 / The Bavarian Discount Ticket for Students in the 2024/25 Winter Semester

--Please find English version below--

Liebe Studierende,

falls Sie im SoSe 2024 ein Abonnement für das bayerische Ermäßigungsticket (Deutschlandticket für Studierende) von der MVG hatten, **läuft** dieses am **Ende des letzten Monats des Sommersemesters automatisch aus**. Das Ticket verliert somit seine Gültigkeit spätestens zum **30.09.24**. Dazu werden Sie ein gesondertes Schreiben der MVG erhalten.

Um ihr Abo für das **WiSe24/25** zu erneuern, weisen Studierende der Hochschulen, die Shibboleth nutzen, darüber ihre Berechtigung nach. Sie werden im Bestellvorgang zu Ihrem Hochschulaccount geführt, um die Bestätigung freizugeben.

Studierende, deren Hochschulen keine Shibboleth-Authentifizierung anbieten, bedienen sich bitte weiterhin der Immatrikulationsbescheinigung als Nachweis und laden diese hoch.

Dieses Abonnement ist dann wieder bis zu Endes des Wintersemesters gültig. Wie zuvor kann dieses auch immer bis zum 10. des Monats mit Wirkung zum Monatsende gekündigt werden.

https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html

Sollten Sie dazu weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den Kundenservice der MVG
abocenter@mvg.de

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Wintersemester 2024/25.

Ihr

Studierendenwerk München Oberbayern

Weitere Informationen des Studierendenwerks:

<https://www.studierendenwerk-muenchen-oberbayern.de/ueber-uns/semesterticketmuenchen/>



Studierendenwerk
München Oberbayern

Soziales

Dear students,

If you had a subscription for the Bavarian discount ticket (Deutschland-Ticket for students) from the MVG in the 2024 Summer Semester, it will **automatically expire at the end of the last month of the summer semester**. The ticket will therefore lose its validity at the latest on **30th September 2024**. You will receive a separate letter from the MVG regarding this issue.

In order to renew a subscription for the **24/25 Winter Semester**, students studying at universities using Shibboleth use it to prove their eligibility. You will be directed to your university account during the ordering process to submit the confirmation.

Students whose universities do not offer Shibboleth authentication can continue to prove their status by uploading their certificate of enrolment.

That subscription will then again be valid until the end of the winter semester. As was the case in the previous semester, you can always cancel it by the 10th day of every month for the end of that month.

https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html

Should you have any further questions, please turn to the MVG's customer service at

abocenter@mvg.de

We wish you a good start into the 2024/25 Winter Semester.

Your

Studierendenwerk München Oberbayern

Further information provided by the Studierendenwerk:

<https://www.studierendenwerk-muenchen-oberbayern.de/en/about-us/semester-ticket-1/munich/>